
令和 5年 2月 3日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。卒業式にマスクをつけるかつけない

か、家庭の判断なのか学校の指示なのか、そもそも国の方針なのか。何かと論

議になっています。現場任せ、家庭任せ、一部、柔軟である指示ですが、任さ

れた先で、判断根拠がそれぞれに違ったりして何かと難しい。今後この手の話

題はどんどん出て来そうです。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

稲垣会長  

 

転送よろしくお願いします。 

 

特養オーク 施設長 津田義彦 


